

# Dejan a cinco pueblos del Vinalopó fuera de las ayudas a la uva de mesa por la sequía

La bonificación del IRPF sólo incluye a Monforte y Agost a pesar de que el resto de localidades sufrió los mismos daños

PÉREZ GIL | 11.05.2016 | 01:40

El Gobierno central ha dejado [sin ayudas por la sequía](#) a cinco de las siete poblaciones que integran la Denominación de Origen Uva de Mesa Embolsada del Vinalopó. Las tradicionales zonas productoras de Novelda, Aspe, La Romana, Hondón de las Nieves y Hondón de los Frailes no se beneficiarán, por tanto, de la **bonificación del 50% en los módulos del IRPF** de 2015. Y ello a pesar de que sufrieron, con especial virulencia, los efectos de la falta de lluvias y las altas temperaturas del último año hidrológico.

Sin embargo, las localidades vecinas de Monforte del Cid y Agost sí han sido incluidas en el paquete de ayudas del Ministerio de Agricultura, por lo que para sus productores los módulos de renta pasarán de 0,40 a 0,16. Curiosamente también se beneficiará de esta medida Teulada, cuya producción mayoritaria está destinada al vino de vinificación y no de mesa.

La orden publicada en el Boletín Oficial del Estado ha generado un creciente malestar en el denominado Valle de las Uvas y la respuesta del diputado autonómico David Cerdán no se ha hecho esperar. El responsable provincial del PSOE presentará el próximo lunes, en el Ayuntamiento de Novelda, el **recurso** que elevará al Ministerio de Hacienda contra la decisión del Ministerio de Agricultura. Un acto que dará comienzo a las 10.30 horas y al que está previsto que acuda una amplia representación del sector de la uva de mesa.

«La orden del Gobierno es **errónea, injusta e incomprensible** además de que crea un agravio comparativo y una clara distorsión en la competencia entre agricultores que cultivan el mismo producto, comparten la misma área geográfica y han sufrido los devastadores efectos de la sequía de la misma forma y al mismo tiempo. No se puede entender, por tanto, que dos poblaciones de la D. O. obtengan la reducción fiscal y las cinco restantes se queden sin ella», explicó ayer Cerdán, que también ha pedido a la Conselleria de Agricultura que remita al Ministerio el informe de la afección de la sequía de 2015 en el campo de la provincia.

Finalmente el líder de los socialistas alicantinos ha requerido al ministro de Asuntos Exteriores, el popular García Margallo, a «tomar cartas en el asunto y preocuparse por la gente de su circunscripción en lugar de dedicarse a poner recursos administrativos contra el decreto de Turismo del Consell». Eso es lo que le pide Cerdán.



Dejan a cinco pueblos del Vinalopó fuera de las ayudas a la uva de mesa por la sequía

[Fotos de la noticia](#)